

Une rencontre de jeunes créateurs d'Amérique Latine et des Caraïbes siège à la Foire du Livre « Cuba 2014 »



La Havane, 18 février (RHC)- La 4e Rencontre de Jeunes Écrivains de l'Amérique Latine et des Caraïbes siège à La Havane dans le contexte de la Foire Internationale du Livre « Cuba 2014 » dans le but de montrer une littérature peu fréquente dans les circuits de distribution commerciale.

Prononçant le discours d'ouverture, le vice-président de l'Institut Cubain du Livre, Edel Morales a signalé qu'un regard plus irrévérencieux sur la réalité de la région, la liberté de critères et la possibilité de créer des réseaux pour mettre en contact les auteurs qui, dans bien des cas, ne se connaissent pas entre eux ou n'échangent pas leurs œuvres pour les lire sont quelques unes des caractéristiques de la rencontre considérée comme l'un des espaces les plus fructueux et intéressants de la foire du livre.

Edel Morales a mis l'accent sur le grand courage de propositions alternatives de publication comme les revues numériques et les éditions artisanales pour la diffusion de la création artistique des jeunes.

Il a ajouté que la rencontre a grandi grâce au « Prix Accessit ALBA Narrativa » qui sera remis pour la cinquième fois ce vendredi, dans la Forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe la Baie de La Havane et qui accueille la Foire Internationale du Livre « Cuba 2014 ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14920-une-rencontre-de-jeunes-createurs-damerique-latine-et-des-caraibes-siege-a-la-foire-du-livre-cuba-2014>



Radio Habana Cuba